
第１２９０回例会 ２０１２年６月２１日(木)(雨)

司 会 瀬戸 誠副幹事

点 鐘 神崎達朗会長

合 唱 ｢それでこそロータリー｣(三留文雄君)

ビジター紹介 佐野英之第７Ｇガバナー補佐 見澤裕喜第

７Ｇ幹事 杉本榮次第７Ｇ会計(秦野) 遠藤郷平次年度

第７Ｇガバナー補佐(伊勢原)

祝結婚記念日 岩本君(６／１８)

祝誕生記念日 ＜会員＞中島君(６／２７)

○ 本日は新旧ガバナー補佐のご挨拶をいただきます。こ

の時期になると、「ガバナー事務所より」も次年度のも

のになっています。

○ ガバナー事務所より

① 第１１回日韓親善会議開催のご案内

日時 ８／３１(金)～９／１(土)

場所 グランド・プリンスホテル新高輪｢飛天の間｣

登録料 22,000円

② 次年度地区ロータリー財団セミナー開催のご案内

日時 ７／１６(月)

場所 藤沢産業センター８Ｆ｢情報ラウンジ｣

③ 次年度｢ＲＩ第２７８０地区 広報賞｣について

今年度に引き続き、次年度に向けて｢広報賞｣への応募

を受け付けます。

賞の分類：広報企画部門 ウェブサイト部門

④ 次年度｢会員増強及び拡大月間｣(８月)卓話について

[週報受理] 伊勢原 伊勢原平成 秦野中 茅ヶ崎

[受付文書]

○ ボーイスカウト日本連盟より、｢青少年育成のためのボ

ーイスカウト運動へのご支援｣ご納入のお礼

○ ＡＭＤＡより、ＡＭＤＡジャーナルダイジェスト

○ 国際ロータリー日本事務局経理室より ７月のレート

のお知らせ １ドル＝８０円

[例会変更] 秦野中 寒川

◎佐野英之第７Ｇガバナー補佐挨拶

見澤裕喜第７Ｇ幹事挨拶

杉本榮次第７Ｇ会計挨拶

会員数 41名
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[[事後] 伊藤さん(秦野

中) 高橋(修)君(地区)
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６月２８日

○ 納会(夜間例会)

点鐘１８：００
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ロ
グ
ラ
ム

７月５日

○ 就任挨拶

○ 理事会

出席数 35名

出席率 85.37％

前々回

の修正

85.00％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 神崎達朗 幹 事 小清水正義 会報委員長 安部信三

2011 年～2012 年度国際ロータリー会長
カルヤン・バネルジー

会長報告

幹事報告



残すところあと１０日になりました。あっという間の１

年間でしたが、皆様のご協力により地区からクラブへ、ク

ラブから地区へ、の橋渡しが出来たと思います。

この一年間で一番印象に残った事は、ＩＭが６クラブの

協力のもと、1,300人以上の方を文化会場に集め、開催出

来た事です。また、初めは新会員セミナーを３回開催し、

多くの新会員に集まって頂けました。

一年間のご支援、ご協力、ありがとうございました。改

めてお礼申し上げます。

◎遠藤郷平次年度第７Ｇガバナー補佐挨拶

次年度ガバナー補佐をお受けしました。職業分類は電子

機器製造です。所属は伊勢原ＲＣです。皆様のご協力を頂

きながら地区とクラブとのパイプ役として頑張ります。１

年間宜しくお願い致します。

○ 佐野英之君 見澤裕喜君 杉本榮次君(第７Ｇガバナ

ー補佐、幹事、会計・秦野ＲＣ) ｢今年度の最後のご

挨拶にお伺いしました。秦野名水ＲＣの会員の温かい

ご支援を頂き、任務を大過なく終える事が出来そうで

す。誠にありがとうございました。次年度ガバナー補

佐、遠藤郷平様、グループ幹事、萩原庸嘉様、引き継

ぎ宜しくお願いします｣

○ 遠藤郷平君(次年度第７グループガバナー補佐・伊勢原

ＲＣ) ｢本日は大変遅刻しまして申し訳ありませんで

した。次年度微力ではございますが、精一杯頑張りま

すので宜しくお願い致します｣

○ 神崎達朗君 ｢佐野英之ガバナー補佐、ご苦労様でした。

遠藤ガバナー補佐エレクト、宜しくお願いします｣

○ 神崎達朗 小清水正義君 ｢私たちの任期もあと１回

になりました。スマイルします｣

○ 瀬戸 誠君 ｢スマイルが足りません。今年度もあと一

回です。宜しくお願いします｣

○ 諸星常平君 ｢佐野様、見澤様、杉本様、一年間ご苦労

様でした。今後とも宜しくお願いします｣

○ 桐山晃忠君 ｢ギリシアの崩壊はひとまず逃れ、一安心

ですが、日本の政治の行き先はどうなるのでしょうか。

心配です。新旧のガバナー補佐、ご苦労さまです｣

○ 岩本英貴君 ｢結婚祝いありがとうございます。これか

らもなんとか頑張ります｣

○ 中島賢治君 ｢誕生日祝い、ありがとうございます。ス

マイルします｣

○ 大屋富茂君 柳川清紀君 ｢佐野ガバナー補佐、一年間

ご指導ありがとうございました｣

○ 河野治男君 ｢余すところ納会のみとなりました。会長、

幹事、ご苦労様でした｣

○ 高橋修平君 ｢次週最終例会に所用のため出席できず、

申し訳ございません。会長、幹事様、一年間ご苦労様

でした。しばらくはごゆっくりしてください｣

○ 諸星道治君 ｢佐野ガバナー補佐、お待ちしておりまし

た。今日は宜しくお願いします｣

○ 古谷スミ子さん ｢例年のように会長のご許可を頂き、

“古谷よしゆき近況短信集６”を配らせて頂きました。

Ｈ２３年４月から２４年３月までの一年間の活動報告

です。一読いただければ幸いです｣

○ 山本裕宣君 ｢スマイルします｣

○ 東島礼美さん ｢台風被害に遭いました。雨降って地固

まるのをたとえ、良い事が続きますように祈ります｣

○ 北村まり子さん ｢初めて我が家に来てくれたツバメ、

ひなにかえってかわいいくちばしを開いて餌を待って

います｣

○ 安部信三君 ｢所用のため、申し訳ありませんが早退し

ます。神崎会長、一年間ご苦労様でした｣

合計63,000円

○ 親睦活動委員会 山口光弘委員長

① 最終例会(６／２８(木))について

夜間例会 18:00点鐘です。

② 親睦活動委員は例会終了後、お残り下さい。最終例

会の打ち合わせをします。

○ 酒井健一次年度会場監督

次年度の例会場について

１、席次(基本的には自由)

２、禁煙です。

スマイル報告

委員会報告



◎ 年間総括

○ 神崎達朗会長

先週、先々週と二週にわたり、各委員会の委員長さんに

よる活動報告がありました。各委員長さん、ありがとうご

ざいました。したがってあえて私から何も言う事はありま

せんが、今日は、会長の年間総括の時間ですので少し述べ

させていただきます。

年度初めの７／２６、我が名水ＲＣの初代会長の小泉俊

久さんが亡くなられました。我が名水ＲＣの創立に尽力を

つくされ、我がクラブの基礎を築かれた大切な人でした。

まじめな性格と気さくな人柄は会員全員に愛され、尊敬さ

れていました。８／２５の例会は小泉俊久初代会長を偲ぶ

例会とし、我がクラブの会員で法蓮寺の住職・東島礼美さ

んの御談教と歴代パスト会長の初代会長にまつわる思い出

話を聞かせて頂きました。神崎年度の初仕事として、初代

会長のご葬儀で、生れてはじめて弔辞を読ませて頂きまし

た。

今年度の会長方針の最初に、クラブの内外の幅広い人た

ちの卓話の機会を増やす、と書きました。永年、秦野名水

ＲＣが支援、関係している

１、社会福祉法人・ビーハッピーみのりの家の施設長・

渡辺美佐緒さん

２、ちっちゃな星の会作業所・鈴木美恵子さん

３、パストガバナー 後藤定穀さん

４、米山奨学生 ルキラック・トリティマーさん

５、地区増強委員会委員・小川正人さん

６、地区財団増進委員長・草山弘道さん

７、秦野市長・古谷義幸さん

８、秦野警察署生活安全課・太田孝道さん

その他、新しく会員になられた方々にお話しをして頂きま

した。

東日本大震災の後、被災地へのガバナー会を通して行わ

れた緊急の募金援助の使途に、何か釈然としないものがあ

り、一部の地区では返金を求めたところもあると聞く等、

ロータリアンの中にも納得のいかないところがあり、スト

レスが滞っているように見えました。そこで、当時、当地

区ガバナーであった後藤パストガバナーに聞くのが一番わ

かりやすい説明をして下さるのではと考えていた時、たま

たまお会いする機会があり、お願いしました。快く承諾し

て頂き、９／２２に卓話をして頂き、卓話の後、後藤ガバ

ナーを囲んでの懇談会で会員皆様の質問、意見を聞く段取

りをしました。後藤ガバナーが一つ一つ丁寧に答えて下さ

いましたが、それでも釈然をしないものが残りました。し

かし、若干のガス抜きにはなったと思います。ロータリー

１００年の中でも奉仕、寄付、援助という物を常に考え続

けなければいけないと思いました。

１２／１、フィリピン、アンヘルス市のパガサ子供図書

館増築竣工式に招かれ、梅原正美国際奉仕委員長初め、酒

井健一さん、河野治男さん、中島賢治さん、と私の５人で

行って参りました。当初、国際奉仕では今年も消防自動車

の贈呈を、と考えていましたが、震災により消防車は被災

地へ贈るという事で、急きょ中止になりました。その時に

梅原奉仕委員長より“パガサ子供図書館に対する支援、企

画書”が提出されました。竣工式に行った所、図書館は企

画書通り綺麗に出来上がっており、持ちこんだ秦野名水Ｒ

Ｃの名盤を図書館の目立つ所に張り付け、記念写真を撮っ

て参りました。図書館が企画書通りに出来上がっていた事、

責任者の官庁・石橋さんが誠実で信頼に足る人物であった

事が、この事業の成功の一因であったと思います。近い将

来、再度訪れて、現場を視察したいと思います。

職業奉仕の大津俊彦さんには羽田空港の見学、国会議事

堂の見学など、親睦委員会に協力して頂きました。

新世代奉仕の河野治男さんには春・秋の少年野球への支

援、応援、また、米山奨学生のカウンセラーと、大変な仕

事を引き受けて頂きました。

社会奉仕の加藤一也さんは、防犯パレード、麻薬撲滅運

動、交通安全キャンペーン、芝桜の草取り、スケジュール

の実施、ゴミゼロ運動、そして介護者支援のさくらんぼ狩

り、と、大変忙しい一年だったと思います。

８／１８の家族親睦バス旅行は親睦活動委員会が計画。

新しく出来た羽田空港国際ターミナル、国会議事堂、東京

湾ディナークルーズと盛りだくさんでした。大変暑い中で

したが、東京湾の夜景を見ながらの食事は参加者全員の紹

介があり、楽しいひと時を過ごすことが出来ました。

７／２８、古河東ＲＣ、高橋菜子直前会長はじめ、５名

の方々が訪問。高橋幸雄年度に古河東ＲＣ(友好クラブ)を

介して行った東日本大震災に対する支援のお礼にいらした

のです。｢昨年度は東日本大震災の直後に多額の義援金、支

援物資を届けて頂き、ありがとうございました。秦野名水

ＲＣより頂戴いたしましたお水は、液状化で困っている神

栖市に、枕は岩手県久慈市へ、トイレットペーパーは宮城

県七ヶ浜町へ届けさせて頂きました。皆様からの御支援に

クラブ協議会



対して心よりのお礼とご報告に参りました。被災者の方々

に感謝されました｣とのことでした。

友好クラブの古河東ＲＣに関してもう一つ、翌年の３月、

相互訪問が花見合同例会という形で開催され、楽しい例会

になりました。柿沼会長他１５名の会員が参加。翌日はゴ

ルフ組と観光組に分かれ楽しむ予定でしたが、観光組にア

クシデントがあり、キャンセルという事になりました。後

日謝罪の手紙が届いたため、水に流すことにしました。

ロータリーの会長になって、今までに経験した事のない

事を何度か経験させて頂きました。一つは小泉俊久さんへ

の弔辞です。もうひとつはＭＯＡ美術館秦野児童作品展に

秦野名水ＲＣ賞が本年度より創設され、表彰式に出席致し

た事です。秦野名水賞に選ばれたのは絵画、書の各一点。

絵画は「夢花火」という題で広畑小学校５年生の岩田芽紅

さん、書は「光」という字を書いた末広小学校３年生の田

無翔也君。それぞれ秦野名水ＲＣ証にふさわしい作品だっ

たと思います。人に賞を出し、渡すなど、初めての経験で、

緊張もしますがうれしいものです。

もう一つ、１２／１５、楽しい家族クリスマス会が、震

災の復興への協力を含め、会員の家族と青少年交換学生の

和田雄将君と、芝桜育成をお手伝いして頂いている６名の

方々をお招きし、楽しく開催されました。マジックのアト

ラクション、ビンゴゲームと楽しい時間を過ごせました。

当日合わせて、伊藤彩夜加さんの入会式が行われ、我がク

ラブ６人目の女性会員となりました。とても若い会員で、

将来が楽しみです。このクリスマス会の中で、一度、サン

タクロースになって子供達にプレゼントを配る事をやって

みたいと思っていました。とても楽しい経験でした。

もうひとつ、バンコクの国際大会に参加したことです。

会長でなくても誰でも参加できるのですが、考えてみます

と、会長でなかったら参加していなかったかどうか…。や

たらと外国人が多く(国際大会だからしょうがないか…)、

色の黒い人がやたらに目立っていました。私も人の事は言

えませんが、参加してみてこんなものか、どうってことな

いな、と思いました。ただ、雰囲気は味わえ、貴重で楽し

い経験でした。

一年間、小清水幹事、理事の皆様、各委員長、会員の皆

さまに支えられ、過ごすことが出来ました。ありがとうご

ざいました。

○ 小清水正義幹事

神崎会長の下、幹事を務めさせて頂くことになりました

が、あれから一年、あっという間に過ぎ、私の任期もあと

わずかとなりました。振り返りますと、幹事になりたての

ころは何をしていいのかわからず、ただ会長の後をついて

ゆくだけで、何もできませんでした。

１０月の地区大会のころになると少しは慣れてきました。

会長・幹事会も５回目くらいになり、他クラブの会長・幹

事さんとも親しく話が出来るようになりました。

５月には会長、瀬戸さん、木村さんの４名でバンコクの

国際大会に行って参りました。この一年幹事をさせていた

だいたおかげで、たくさんの方とお知り合いになれ、有意

義な一年を過ごすことが出来ました。

皆様方にはご協力頂き、ありがとうございました。


